

Bulletin n° 351

Le 1^{er} avril 2022

ARBITRAGE : LE POINT SUR LES DERNIERS JOURS D'AUDIENCE DU GRIEF CONTESTANT LA PRATIQUE VACCINALE

L'arbitrage du grief du STTP contre la pratique vaccinale obligatoire de Postes Canada s'est poursuivi les 21 et 22 mars derniers.

Le STTP a terminé son contre-interrogatoire, commencé en février dernier, du témoin expert de Postes Canada. Il a aussi contre-interrogé le principal témoin de Postes Canada.

Les interrogatoires des témoins sont maintenant terminés, et, durant la semaine en cours, les parties échangeront des plaidoyers écrits.

Les arguments finaux auront lieu le 5 avril, et une décision de l'arbitre est attendue peu de temps après.

Nous savons tous qu'il y a des membres en congé non payé qui font face à d'importantes difficultés en raison de la pratique. Le STTP a fait tout son possible pour accélérer le processus et représenter les intérêts de tous les membres.

La pratique vaccinale a créé des divisions, mais nous ne devons pas oublier que nous visons tous un même objectif, soit un milieu de travail sécuritaire. Nos opinions peuvent varier et nous pouvons tenir des débats animés sur la façon d'y arriver, mais la solidarité et le respect doivent primer.

Pour être au courant de nos plus récentes communications, suivez-nous sur Twitter (@sttp) et sur Facebook (<https://www.facebook.com/cupwsttp>), et abonnez-vous au Somm@ire du STTP (<https://www.sttp.ca/fr/sommaire-sttp>).

Solidarité,



Carl Girouard
Dirigeant national des griefs

